🔾 Indigo

6

26/05/25





Programa Salud Casa por Casa, un fracaso: Luna Ayala #Salud

La vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados dijo que los medicamentos llegan a cuentagotas, porque el presupuesto se acabó

POR YVONNE REYES

mentos en el sector salud fuerzas armadas. es cada vez más evidente farmacia que tanto presumió el gobierno anterior quedó en una costosa bodega, afirmó la vicecoordinadora del Partido

Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Berenice Luna.

Indicó que la falta de medicamentos ha ocasionado que el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) sean las instituciones que mayor número de quejas tienen

en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, incluso por arriba de las recomendaciones I desabasto de medica- que la CNDH ha hecho contra las

"Ni la propia Comisión Naciolo que demuestra que la mega- nal de los Derechos Humanos, afín a Morena y su gobierno, puede ocultar las violaciones que se cometen contra los derechos a la vida, a la seguridad jurídica, a la integridad, el trato digno y la salud, desde el IMSS e ISSSTE, lo que es una muestra de que sigue sin resolverse el grave problema de desabasto de medicamento", comentó Berenice Luna.

> Dijo que los "medicamentos llegan a cuentagotas, porque el presupuesto se acabó, ya no les alcanza, solo para Paracetamol".

En espera de servicio de salud como de Dinamarca

La legisladora Noemi Berenice Luna indicó que no se puede pretender usar paliativos condenados al fracaso como el programa "Salud Casa por Casa", que nace muerto si no hay medicinas qué repartir, ni los 20 mil médicos y personal de enfermeria con lo necesario para recorrer las calles del país en busca de pacientes a los que solo pueden dar recetas; pero no asegurarles que se aliviarán si no hay tratamientos.

Dijo que los mexicanos siguen esperando el servicio de salud como el de Dinamarca que ofreció el exmandatario Andrés Manuel López Obrador.

6





LEGISLATIVO

Lo que testificamos es que el régimen cubano recibe subvenciones de un pueblo bueno que, a cambio, sacrifica su salud y la vida misma con la indolencia de su gobierno"

Noemí Berenice Luna

Vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados

